



## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

2 Agustus 2023

## Alumni University of California Berkeley Siap Dukung Pembangunan Ibu Kota Nusantara

**PENAJAM PASER UTARA** – Alumni University of California Berkeley yang tergabung dalam *Berkeley Club Indonesia* menyatakan dukungannya terhadap pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN). Dukungan tersebut akan segera diwujudkan melalui berbagai pelatihan dan dukungan alumni sebagai *think tank* untuk mendukung pembangunan IKN serta meningkatkan ekonomi masyarakat.

“Kita dari *Berkeley Club Indonesia* mempunyai komitmen bahwa kita akan mendukung pembangunan di IKN ini. Kita akan mendukung di beberapa hal,” tutur Presiden *Berkeley Club Indonesia* Freddy Samad di Hunian Pekerja Konstruksi IKN, Sabtu (02/09/2023).

Freddy menyebutkan, bahwa para alumni memiliki keahlian dalam banyak bidang. “Kita akan mencoba membantu memberikan jasa *think tank* secara gratis untuk apapun yang diperlukan oleh OIKN. Misalnya dalam *smart grid*, kita memiliki sumber daya manusia yang sangat ahli. Lalu kita juga mendukung program IKN untuk mencapai program *zero waste* dengan melakukan pelatihan.”

Ia menambahkan, untuk mewujudkan *zero waste* di IKN, *Berkeley Club Indonesia* salah satunya akan melakukan pelatihan untuk mendaur sampah organik sehingga menjadi pakan ternak yang baik melalui program *black soldier fly* (BSF). “Saya rasa itu sangat baik untuk mengurangi sampah *waste* yang terjadi di IKN dan juga sangat baik untuk ekonomi lokal,” ujar Freddy.

Tak hanya sekadar pelatihan, dalam program yang ditargetkan yang akan dimulai pada bulan Oktober tahun ini tersebut, para alumni akan menyiapkan rantai pasok untuk mencari pembeli.

Selain itu, *Berkeley Club Indonesia* juga akan mendukung konservasi satwa untuk terwujudnya IKN sebagai kota hutan berkelanjutan.

“Kita juga akan mendukung program konservasi IKN dimana OIKN mempunyai konservasi beruang madu, dan kebetulan lambang kita juga beruang. Jadi, kami mempunyai program *Bears save Bears*,” kata Freddy.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Otorita IKN Bambang Susantono, yang juga merupakan alumni dari *University of California Berkeley*, mengajak para alumni untuk turut berkontribusi dalam pembangunan IKN.

“Kami ingin mendapat dukungan Anda. Saya harap Anda memiliki kesan yang baik dan juga dapat menjawab keraguan apa pun. Namun kini tantangan kita adalah apa kontribusi alumni Berkeley?” tanya Kepala Otorita IKN.



NUSANTARA

# SIARAN PERS

Ia berharap para alumni dapat mencurahkan ide dan gagasannya. “Berikan *signature* untuk ibu kota baru ini. Sebuah ide yang dapat dibanggakan bersama. *Put some ideas* karena semua orang juga memikirkan itu.”

Di samping itu, Kepala Otorita IKN juga berharap rombongan alumni *Berkeley Club Indonesia* dan alumni *Stanford University* yang telah melihat langsung pembangunan di lapangan dapat menepis keraguan dan mengajak orang lain untuk datang menyaksikan langsung proses pembangunan.

“Sekali lagi, selamat datang untuk kalian semua yang telah melihat di lapangan. Saya harap *seeing is believing*. Kalian akan menjadi duta untuk menjawab keraguan dan mengajak mereka untuk datang ke sini dan melihat apa yang terjadi di lapangan,” ujarnya.

Pada akhir kunjungan, delegasi *Berkeley Club Indonesia* dan alumni *Stanford University* melakukan penanaman pohon trembesi dan pohon mangga di sekitar Techno House Nusantara.

---

#### Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN  
(+62) 811-8115-8888

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
**Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**





NUSANTARA

# SIARAN PERS





NUSANTARA

# SIARAN PERS





NUSANTARA

# SIARAN PERS





NUSANTARA

# SIARAN PERS





NUSANTARA

# SIARAN PERS

